Dobles másters: ejercicio profesional y formación complementaria - El Mundo - 18/06/2015



Alumnos de la Politècnica estudiando en los jardines del campus de Vera de Valencia. / JOSÉ CUÉLLAR

UNIVERSITAT POLITÈCNICA DE VALÈNCIA

Dobles másters: ejercicio profesional y formación complementaria

El campus tecnológico lanza nuevos títulos el próximo curso que permitirán al estudiante ahorrarse créditos y obtener en menos tiempo dos titulaciones, como la de Ingeniería de Telecomunicación + Ingeniería de Sistemas

E.V. /VALENCA

La Universitat Politècnica de València (UPV) impartirá casi 80 útulos de máster de todos los ámbitos del conocimiento el próximo curso 2015-2016. La gran novedad llegará de la mano de los dobles másters que, al igual que los dobles grados que tanto han triunfado en los últimos años, permitirán una doble titulación en menos tiempo.

Los tres dobles másters que se podrán cursar ya este año son: Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos + Planificación y Gestión en Ingeniería de Civil (165 créditos); Ingeniería de Telecomunicación + Ingeniería de Sistemas Electrónicos (150 créditos); en Ingeniería de Telecomunicación + Tecnologías, Sistemas y Redes de Comunicación (150 créditos).

Según destacan los responsables de la UPV, estos títulos no sólo habilitan para ejercer la profesión regulada correspondiente sino que, además, «ofrecen una importante formación sobre un ámbito complementario, tanto desde el punto de vista profesional como científico». Lo que se busca es juntar dos títulaciones muy compatibles, de forma que el estudiante pueda ahorrarse unos 50 créditos ECTS.



Una científica en un laboratorio de la UPV. / JOSÉ CUÉLLAR

En la práctica, esto implica no tener que cursar el equivalente a un cuatrimestre, con el consiguiente ahorro económico que supone pues, al no tener que convalidar esos créditos, tampoco hay que pagar las tasas. El resultado:

el alumno no se ve obligado a elegir una opción profesionalizante en detrimento de otra.

En la oferta de másters de la UPV destaca otro grupo no menos importante, el que tiene que ver con los másters habilitantes. Son



Cafetería de la UPV. / JOSÉ CUÉLLAR

los títulos de postgrado que habilitan para el ejercicio de las profesiones reguladas de ingeniería y arquitectura. Se han diseñado a partir de un determinado grado de referencia y juntos (grado + máster) configuran lo que se llama un programa integrado de estudios. El próximo curso se pondrá en marcha el máster en Arquitectura, que habilita para ejercer la profesión de arquitecto. Con este título, la UPV completa su catálogo de másters habilitantes.

Por otro lado, hay títulos que delego guera para pade pade princiar un programa de la programa de la completa del la completa de la completa del completa de la completa de la completa del completa de la co

másters habilitantes.
Por otro lado, hay títulos que deben cursarse para poder iniciar un doctorado y, en consecuencia, una carrera investigadora. Este es precisamente uno de los puntos fuertes del campus tecnológico, uno de los españoles que más ingresos obtiene por su investigación competitiva. La UPV es líder nacional en explotación de patentes, además de que la Ciudad Politécnica de la Innovación (CPI) es el corazón de la H1D+i de la UPV. 140.000 metros cuadrados donde trabajan 1.600 cientificos y 400 personas dapoyo, y donde se ubican los institutos y centros tecnológicos como la Agencia Espacial Europea y el laboratorio de neurotecnologías inmersivas, por ejemplo.

Como destacan desde la UPV, «cuando el nivel de estudios es alto, el empleo suele ser de más calidad y mejor remunerado». De ahí que hoy en día no sólo se valore el
curriculum de un candidato, sino
también sus competencias: resolver problemas en entornos nuevos, ser originales en el desarrollo
de sus ideas, formular juicios complejos... Habilidades todas ellas
que otorgan los másters.

que otorgan los másters.
Por ello, la Universitat Politècnica de València pone también a disposición de sus alumnos aulas enfocadas a crear empresas emergentes. Los proyectos más avanzados siguen su recorrido en el Espacio Emprendedor Start UPV de la Casa del Alumno, donde reciberional. Y, finalmente, las empresas que tienen éxito y están vinculadas a la UPV se alojan en la CPI.